

REINOSA

Los sindicatos creen posible un acuerdo para tener un hospital de alta calidad

Luis Truan se compromete a negociar la firma de un convenio para el uso del centro sanitario por habitantes del Norte de Palencia y Burgos

12.02.2009 - ALMUDENA RUIZ | SANTANDER

«Queremos más hospital y creemos que es posible llegar a un acuerdo», señalaron ayer los responsables de UGT y CC OO al término de la reunión que mantuvieron con el consejero de Sanidad, Luis Truan, para analizar el diseño del futuro Hospital Tres Mares, un centro cuya construcción concluirá en mayo. El consejero de Sanidad destacó también «los puntos coincidentes» entre ambas partes y resaltó que tanto sindicatos como administración coinciden en «abrir un hospital para Reinosa con una asistencia sanitaria de calidad».

La secretaria general de UGT, María Jesús Cedrún, y el secretario de Acción Sindical de CC OO, Vicente Arce, encabezaron ayer la representación sindical que asistió a la segunda reunión que celebraron sindicatos y consejero de Sanidad para determinar el futuro del hospital para Campoo a partir del proyecto elaborado por los responsables sanitarios. En el encuentro, UGT y CC OO presentaron los documentos que han elaborado, dos propuestas con planteamientos comunes que ahora analizarán los responsables de la Consejería, quienes se han comprometido a enviar a los sindicatos los últimos datos sobre hospitalización en Campoo. Tras el estudio de la propuesta de la Administración y la contrapropuesta de los sindicatos, está previsto que ambas partes celebren un nuevo encuentro a finales de marzo o comienzos de abril.

Abrir el radio de acción

Luis Truan indicó ayer que en la construcción del hospital Tres Mares se están cumpliendo los plazos previstos y «el plan de montaje (instalación de scanner, rayos x, mobiliario...) se está haciendo en paralelo a la obra civil». De este modo, el centro podría entrar en funcionamiento en el último trimestre del año.

Tanto CC OO como UGT reiteraron ayer su propuesta de que el futuro hospital ofrezca atención sanitaria a las zonas limítrofes de Campoo (norte de las provincias de Palencia y Burgos). «Hay acuerdo con alcaldes de esos municipios para que el Hospital Tres Mares sea su hospital», señaló ayer Vicente Arce, quien destacó la necesidad de «profundizar en conversaciones con los responsables sanitarios de Castilla y León pues supone una diferencia sustancial en cuanto a la población» que atendería el hospital.

En este sentido, el consejero de Sanidad ha adquirido el compromiso de dirigirse a la comunidad vecina para ver si es posible la colaboración y la firma de un convenio.

Luis Truan explicó que el Hospital Tres Mares está pensado para una población de más de 50.000 personas, cuando la población de Campoo está en torno a los 20.000 habitantes. El centro hospitalario contará con 20 habitaciones individuales que pueden convertirse en dobles, con lo que el número de camas puede llegar a 40. Para el consejero, con esa capacidad puede cubrir «razonablemente» la demanda actual y la que se genere en un futuro. Por su parte, la responsable de Sanidad de CC OO, María Asunción Ontiveros, reclamó más camas para hospitalización en función de la futura demanda.

Buena disposición

A juicio de María Jesús Cedrún, la disposición mostrada por la Consejería en la reunión de ayer «no ha sido mala», aunque es necesario esperar para ver si el documento que presenta la Consejería de Sanidad en el próximo encuentro es de consenso, tal y como ha planteado Truan, y recoge las propuestas sindicales.



El consejero de Sanidad, Luis Truan, se reunió ayer con los representantes de los sindicatos. / SE QUINTANA